

新成人の想い

新成人の皆さん、成人おめでとうございます。
成人式を迎えるにあたり、新成人としての決意、ふ
るさと芳賀町に対する思いなど……今年の新成人を
代表して成人式実行委員5人に、新成人としての想い
を聞きました。



小林みのりさん

私の新成人としての決意は“信頼される大人になる”ということです。これからは自分のことは自分で責任をとつていかなければなりません。仕事に関する限りの見方が今までとは当然違ってくると思います。今までは10代だから、年下だからといった理由で甘えていた部分、甘えさせてもらっていた部分があつたと思います。これからは今までのようないいえをなくし、一つ一つの行動に責任をもち、だれからも信頼される大人になりたいと思います。

これから芳賀町に望むことは防災の町づくりです。芳

賀町は災害が少ない地域であるため、町民一人一人の防災意識が低いと思います。ものとくに備え、防災には力を入れてほしいと思つています。

家族への思いを述べるのは少し恥ずかしいですが、20年間温かく見守り支えてくれた家族には本当に感謝しています。大学にも通わせてもらいました。本当に幸せな毎日を過ごさせてもらっています。弟たちも知らない間に心も身体も大きくなり、相談にのってくれるとしても頼れる存在です。兄弟仲良くいられるのも父と母のおかげだと思います。自分もいつか家庭をもつことができたら、父と母のような優しくたくましい親になりたいです。そして看護師になる夢を叶え今まで私は私が家族を支えていきたいです。

A portrait of Amane Akita, a young woman with dark hair and purple flowers in her hair.



赤田聰香さん

ての自覚をもち、気持ちを引き締めつつ若者らしく一日一日を大切に日々努力していくたいと思います。

私は現在、東京に住んでいますが、芳賀町には私の帰る故郷としてそのままの雰囲気を残しながら発展していくつてほしいです。

今まで育て支えてくれた両

親、祖父母にはとても感謝しています。育ててくれた両親
また自分のためにも、現在の夢を叶えるためにがんばりたい
と思います。

今後とも、変わらぬご指導
とご鞭撻のほど、よろしくお願
いします。



てきた家族、特にここまで育ててくれた両親には本当に感謝していることを伝えたいです。もちろん反抗ばかりしていた時期もありましたし、迷惑をかけてしまつたこともあります。でも、両親が支えてくれたおかげで体も心も成長してきたと思いますし、部

やつでもらつていたことを忘
れることなく、自分で考えて行動し、誰もが認めてくれるよ
うな「大人」へと成長していきたいです。

芳賀町に対するは、少子化と高齢化が進んでいる世の中
なので、すべての年代の人たちが、安心して笑顔で暮らしていけるような町づくりをしてほしいです。

きなだけできたのだと感じています。
大人を迎えるまでには、たくさん的人に支えられたり、叱られながら成長してこられたと思っています。そんな人たちにこれからたくさん恩返しができるといなと思っています。そして、これからも守つてもらいたいです。

そして長い時間を過ごし

A portrait of Aoi Aida, a young woman with dark hair and bangs, wearing a purple flower in her hair. She is smiling slightly. The background is blurred.

ての自覚をもち、気持ちを引き締めつつ若者らしく一日一日を大切に日々努力していくたいと思います。

私は現在、東京に住んでいますが、芳賀町には私の帰る故郷としてそのままの雰囲気を残しながら発展していくつてほしいです。

今まで育て支えてくれた両

親、祖父母にはとても感謝しています。育ててくれた両親
また自分のためにも、現在の夢を叶えるためにがんばりたい
と思います。



芳賀中3年2組



芳賀中3年3組



寺門宗汰さん

私は今、東京で暮らしています。休みに地元である芳賀町に帰ると心が休まります。変わらない景色、温かい人。芳賀町はいつまでも変わらないでいてほしいです。

今年、成人という大人への第一歩を踏み出すにあたってまずは「ありがとう」を伝えたいと思います。私が生まれ育った芳賀町、友達、先生、家族。たくさん支えがあり今があると思います。そしてこれからも感謝の気持ちを常に持ち、成人した私自身も立派な大人になれるよう、成長していきたいです。

クラス写真～中学校時代のみんなと～



芳賀中3年5組

